

Zwei zweite Plätze für Fotofreunde

Schwäbische Meisterschaft Wiggensbacher Club in Dillingen erfolgreich

Wiggensbach Erfolge feierten die Fotofreunde Wiggensbach: Bei der Schwäbischen Fotomeisterschaft des Deutschen Verbandes für Fotografie in Dillingen wurde Michael Müller Vizemeister in der Autorenwertung; in der Clubwertung belegten die Fotofreunde den zweiten Platz.

Mit einer Medaille, einer Urkunde und drei Bild-Annahmen konnte sich Michael Müller den zweiten Platz in der Autorenwertung sichern. Zusammen mit Christine Wendl und Hartmut Faustmann (jeweils eine Urkunde und drei Annahmen) sowie Peter Hildebrand (eine Medaille, eine Annahme) erreichten die vier besten Autoren der Fotofreunde Wiggensbach den zweiten

Platz in der Clubwertung. Schwäbischer Fotomeister wurde Johnny Krüger vom Arbeitskreis Fotografie der Volkshochschule Kaufbeuren (AKF), der auch die Clubwertung gewann.

Weitere Ergebnisse der Wiggensbacher Fotofreunde: Anton Asen wurde mit einer Urkunde ausgezeichnet, Florian Pötzl und Norbert Gehrmann erzielten zwei Annahmen sowie Achim Crispien, Martin Gabler, Armin Greither, Manfred Köhler, Jürgen Mainka, Maria Mainka und Michael Weinmann jeweils eine Annahme. Die Arbeiten sind bei der Ausstellung der Schwäbischen Fotomeisterschaft im Dillinger Stadtsaal zu sehen (22. bis 30. September). (arg)



Zwei Arbeiten der Fotofreunde Wiggensbach, die die Jury der Schwäbischen Fotomeisterschaft mit Medaillen würdigte: „Window“ von Peter Hildebrand (links) und „Zugeneigt“ von Michael Müller.